

TAG DER MENTALEN GESUNDHEIT – FLOHMARKT DES SR – LESECAFÉ GESTARTET – FRANKREICH-AUSTAUSCH – „WEICHENSTELLUNG“ – AKTION „STERNENBRÜCKE“ DER PREFECTS – LEG IN JG. 5/6

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

der **Tag der Mentalen Gesundheit** vor den Herbstferien wurde bei uns am KAIFU mit einem Stand mit Informationen zum Thema durch unseren Kooperationspartner CJD gestaltet. Viele Schüler:innen erkundigten sich nach Wegen eines stressfreieren Lernens und gestalteten unter Anleitung der Beraterinnen ihr persönliches „Sicherheitsnetz“, um gesund in der Schule lernen zu können. Und ganz nebenbei gingen die frischen leckeren Äpfel weg „wie warme Semmeln“!



Das Schulsprecher:innenteam hat eifrig Werbung gemacht und ganz viele Stände organisiert: Am Sa., 4.11., findet von 11.30 Uhr bis 15 Uhr wieder ein **Flohmarkt** im Neubau statt. Es gibt tolle Schnäppchen; auch für das leibliche Wohl wird gesorgt. Ich lade daher herzlich zum Kommen, Verweilen und „Shoppen“ ein.



Unser **Lesecafé** mit Frau Meinecke und Frau da Ponte ist in der Historischen Bibliothek gestartet. Mit voller Freude werden selbst gewählte Bücher in dem besonderen Raum gemeinsam „erlesen“ und besprochen. Das nächste Treffen ist am Mi., 6.12. - gelesen wird „Der Weltenexpress“, Band 1, von Anca Sturm.



Beim **Frankreich-Austausch** in Toulouse gab es in diesem Jahr ein besonderes Ereignis zu feiern. Zum 60-jährigen Bestehen des Deutsch-Französischen Freundschaftsvertrags (Elysee-Vertrag) fand ein gemeinsamer Plakatwettbewerb unserer Schüler:innen und der französischen Gastgeber:innen statt. Das Siegerplakat findet sich hier; alle Entwürfe des Wettbewerbs sind im Gang des Verwaltungstrakts zu bewundern.



Neu bei uns im Team: Hannah Schulte und Anne Nguyen unterstützen im Rahmen des Projekts **„Weichenstellung“** der ZEIT-Stiftung unsere Schüler:innen aus den IVK beim Übergang in die Regelklasse des Gymnasiums. Dazu gehören Lernfördermaßnahmen wie auch kulturelle Aktionen - herzlich willkommen am KAIFU!



Auch in diesem Jahr starten die Prefects eine besondere Weihnachtsaktion. Ziel ist, eine (bislang noch nicht bestimmte) Brücke in Hamburg in eine **„Sternenbrücke“** zu verwandeln. Um das zu schaffen, werden die Prefects am KAIFU (*abgewaschene*) Alu-Deckel von Joghurt-, Pudding-, Brotaufstrichbechern etc. sammeln und diese in Sternform schneiden. Die Sterne werden dann zwischen dem 2. und 3. Advent an einer ausgewählten „Sternenbrücke“ aufgehängt. Alles Nähere findet sich im beigefügten Schreiben der Prefects.

Am Di., 14.11., ab der Mittagspause sowie am Mittwoch, 15.11., finden ganztägig die ersten **Lernentwicklungsgespräche** nur für die **Jahrgänge 5 und 6** statt. In dieser Zeit findet in den Klassen 5 und 6 kein Unterricht statt. Aufgrund der Gespräche kann es in anderen Klassen zu Vertretungsunterricht kommen.

Termine:

8. + 9.11. Klassenkonferenzen
 Ab 13.11. Mitteilungen zum Leistungsstand
 14.+15.11. LEG im Jg. 5 und 6
 16.11. Musikalische Soirée
 20.11. Elternrat

*Viele Grüße,
 Arne Wolter*